

# Nota de despedida

Dirk Hoffmann

---

16 de Septiembre de 2022

Estimad@s lector@s del „Klimablog“,

El tema con el cual nació el *Klimablog*, la crisis climática y la necesidad de una transición ecológica, hace más de 10 años, hoy es más importante y urgente que nunca. Mi compromiso personal con esta transición ecológica y social se mantiene intacta, sin embargo, dado que he cambiado de continente como centro de vida y trabajo he tomado la difícil decisión de cerrar un capítulo y pasar la posta. A partir de ahora el *blog* “CambioClimático Bolivia” mantendrá sus archivos y podrá ser visitado, pero ya no tendrá nuevas entradas.

Quiero expresar mi profundo agradecimiento a todas y todos los lectores del *Klimablog* que siempre han dado fuerza y sentido a este espacio.

Gracias también a mi amigo y colega que me ha estado apoyando siempre con la construcción y el mantenimiento de la página web y las demás cuestiones técnicas de este espacio virtual.

Junto con mi equipo me despido,

Dirk

